

令和7年度（2025年度）町民の声と町の回答

NO	受付日	件名	内容	町の回答	所管課等
1	4月5日	カーブミラーの角度のズレについて	<p>以前にも連絡をしましたがカーブミラーが4月4日の朝に通行したらズレていて左右確認ができず危険な思いをしました。</p> <p>場所はグリーンポットという会社の真横のカーブミラーです。見通しが悪いので頻繁に接触して角度がズレてしまうようでは、近隣住民は大迷惑です。</p> <p>もう少し北の方に設置されているカーブミラーも以前に破損で新品に変更されましたが角度が調節されていません。ただ、交換しただけなのでしょうか？</p> <p>対応、よろしく願いいたします。</p>	<p>角度がズレているカーブミラーの向きについては、再度、角度の調整をさせていただきました。また、繰り返し角度がズレてしまうことの対応としては、ミラー位置を奥側に移動させることで、大型車がぶつかることの無いようにしました。</p> <p>新品に変更したカーブミラーについては、ポールの移設を行う予定になっております。申し訳ございませんが、ポール移設前の現段階では、角度調整による改善は難しい状態にあります。ご不便をおかけしていることは承知しておりますが、ポールの移設までお待ちいただけますようお願いいたします。</p> <p>引き続き、道路利用者の皆様が安心してご通行いただけるよう、より安全な環境づくりを目指してまいります。</p>	<p>防災安全課 防災安全グループ</p>
2	5月26日	夜間のバイクの騒音について	<p>毎日、夜間のバイクの騒音がひどいです。22時頃～夜中（3時の時などもある）に同じ範囲を行ったり来たりしているようで、ずっと鳴り続けます。警察にも何度か相談していますが、直らないので町として働きかけてほしいです。切に対策をとっていただきたく願います。</p>	<p>夜間のバイクの騒音に関しては、以前から町民の皆様からご意見を頂いており、町としても警察へ取り締まりの強化を要望してまいりました。本件について、町では取り締まりや指導の権限がないため、改めて西枇杷島警察署へご要望があった旨を伝え、パトロールの強化及び取り締まりの一層の徹底をお願いいたしました。</p> <p>引き続きさまざまな意見や要望などの把握に努め、住みよいまちを目指してまいります。</p>	<p>防災安全課 防災安全グループ</p>